



gasNatural

EL GRUPO GAS NATURAL FIRMA UN NUEVO ACUERDO MARCO DE SUMINISTRO CON LA ASOCIACIÓN DE CERAMISTAS ASCER

- **Gas Natural Comercializadora acuerda con ASCER las condiciones en las que se compromete a suministrar gas natural hasta el año 2005 a más de doscientas empresas azulejeras, que tienen un consumo anual de cerca de 19.500 GWh de energía.**

El presidente de la Asociación Española de Fabricantes de Azulejos y Pavimentos Cerámicos (ASCER), **Fernando Diago**, y el consejero delegado del Grupo Gas Natural, **José Luis López de Silanes**, firmaron hoy un acuerdo para el suministro de gas natural a la industria cerámica española.

Mediante este acuerdo, que tendrá vigencia hasta el mes de diciembre del año 2005, Gas Natural Comercializadora podrá suministrar gas natural al sector azulejero que consume anualmente cerca de 19.500 GWh.

El acuerdo firmado ofrece a las empresas asociadas a ASCER y ANFFECC (Asociación Nacional de Fabricantes de Fritas, Esmaltes y Colores Cerámicos), unas condiciones de suministro muy ventajosas adaptadas a las necesidades de la industria cerámica, así como unos precios muy competitivos en la adquisición del gas natural. Además, el acuerdo establece las condiciones de suministro que Gas Natural Comercializadora se compromete a ofrecer en los contratos individuales con cada una de las empresas beneficiarias.

La empresa comercializadora del Grupo Gas Natural cuenta actualmente con una cesta de gas altamente diversificada y competitiva, ya que dispone de aprovisionamientos de diversas procedencias.

Gas Natural Comercializadora y ASCER ya firmaron en el año 2000 un acuerdo de suministro, que finaliza este año. Con este nuevo acuerdo se actualiza, por tanto, el compromiso de ambas entidades de favorecer a la industria cerámica proporcionando las mejores condiciones de suministro energético.

Barcelona, 23 de agosto de 2002.